
Einwohnergemeinde Bolligen - Vielen Dank! - Gemeindeversammlung vom 14. Dezember 2021

An der Gemeindeversammlung vom 14. Dezember 2021 sind die Anträge des Gemeinderates

nach intensiven, meist konstruktiven Diskussionen grossmehrheitlich angenommen worden. Im

Namen des Gemeinderates möchte ich mich dafür ganz herzlich bedanken.

Das Projekt „Verlegung der Gemeindeverwaltung ins alte Schulhaus an der

Flugbrunnenstrasse“ muss mit Sorgfalt angegangen werden, wir nehmen den Auftrag ernst, die

Kosten konsequent zu überprüfen.

Auch das Budget wurde angenommen, obwohl die Zahlen und die von Gemeinderat René

Bergmann vorgestellte Finanzstrategie eine steigende Verschuldung prognostizieren. Es gilt bei

allen Ausgaben die Notwendigkeit zu hinterfragen.

Nun ist zu hoffen, dass uns das nächste Jahr wieder vermehrt die Freiheit bieten wird, uns in

Mitwirkungsveranstaltungen und an Informationsanlässen mit den interessierten Personen

auszutauschen, so dass unsere Beschlüsse nachvollziehbar sind und von der Bevölkerung

mitgetragen werden.

Wir danken allen, die sich für die Weiterentwicklung unserer Gemeinde einsetzen und

wünschen

allen Bolliger*innen gemütliche Feiertage und danach einen guten Start im neuen Jahr!

Kathrin Zuber, Gemeindepräsidentin

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Vielen-Dank-Gemeindeversammlung-14.12.2021.php


